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新会長と新副会長 

左から、稲葉昌俊副会長、小林幸雄副会長、青木勇夫日政連栃木会会長、

田渕徹副会長、須永威会長、手塚理恵副会長、毛塚勝行副会長 

 
 
 
 
 
 
 
 
平成２５年度定期総会に於いて再選され、改めて責任の重さを感じております。 
１期目は本来であれば住吉前会長が執行部で決定したものをそっくり引き継ぎ、執行に当たれば

何の苦労もせずそのまま無事経過したはずでした。ところが東日本大震災の発生という予想外の出

来事があり、本県も被災地として当会会員も影響を受けるという非常時であり、通常の事業推進の

みでは会運営はできない、という難しい選択を迫られました。こういう時こそ我々行政書士の社会

的責任として、県内企業の相談をはじめ、福島県等の被災地から県内避難所で生活を余儀なくされ

た被災者のための相談に積極的に対応すべく、各支部に呼びかけました。宇都宮支部では避難所訪

問による無料相談会を実施し、佐野支部では佐野市に協力し、社協やハローワークとワンストップ

で被災者相談を行い、多くの被災者が相談に訪れました。県内の相談としては県下７ヶ所の商工会

議所にて初の無料相談会を実施いたしました。 
２３年度は１０年に一度の当番会である関東地方協議会連絡会が那須のホテルで開催され、６ヶ

月の準備期間を経て役員事務局が一体になり、福田知事、那須町高久町長のご臨席と日行連北山会

長の出席のもとに盛大に行われ、１都１０県の参加者からも賞賛を頂きました。関地協会長として

１年間、同協議会をまとめるため東奔西走いたしました。中でも法務省と交渉し、東京入管の庁舎

内で初の無料相談会を実現できたことは実績として評価を受け、歴史に残るものであります。 
本会の活動では特に１０年ぶりに、①業務部の再編による活性化を行い、行政書士の本来業務で

ある土地、建設、環境関係業務、国際業務、運輸交通業務、これからの行政書士の業務として事業

承継、知的資産から中小企業支援、相続、遺言の権利義務・事実証明関係業務を５つの専門グルー

プ制に再編し県との業務連絡会も再開できました。昨年、当会は日本政策金融公庫（宇都宮・佐野

両支店）との「中小企業支援についての覚書」を締結しました。これは、融資紹介や公庫の顧客か

らの許認可相談、相互の研修講師派遣等を行うものであり、今年から各支部にて研修会を予定して

おります。 
 ②長期会費滞納者の激減による会の財政健全化については、全国の単位会でも最大の課題であり、

３年前、財務経理部担当副会長時代より取組みようやくゼロに近い状態になり、会の財政健全化に

も役立ち１期目の大きな改革として栃木会の歴史に刻むことができました。 
 
２期目の事業としての重点事業 

①県との災害時の支援協力協定書の締結   
②総務部の大改革―危機管理 
イ）リスクマネージメントのルールづくり 
ロ）紛争等苦情処理委員会の設置 
ハ）会則・施行規則・諸規定の検討 

 
 その他直面する問題に１つ１つ取り組み、 
行政書士の地位向上と会発展のために貢献 
し、８００名余の会員の皆様の幸せのため 
にがんばる所存でありますので、ご支援と 
ご協力を切にお願いし、就任のあいさつと 
致します。 

  

２２期期目目にに再再選選さされれてて  

１１期期１１事事業業――歴歴史史にに残残るる仕仕事事ががししたたいい  

  

栃栃木木県県行行政政書書士士会会  

会会長長  須須永永
す な が

  威威
たけし
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受付の皆さん 

議長団 

福田富一栃木県知事 

 
 
 
 
５月２４日（金）午前１１時から、宇都宮市の

「護国会館」１Ｆ高砂殿において、会員４８０名

の出席（本人出席１０２名、委任状出席３７８名）

のもと、平成２５年度栃木県行政書士会定期総会

が開催されました。 
 栃木県知事あいさつ、来賓祝辞の後、議長団と

して日光支部の杉山茂会員、鹿沼支部の神山忠雄

会員が選出され、議案審議に入りました。各議案

については、いずれも原案通り可決承認されまし

た。 
 
議案第１号 
 平成２４年度補正予算並びに事業報告同決算に

ついて 
 
議案第２号 
 平成２５年度事業計画並びに同予算について 
 
議案第３号 
 借入金限度額の承認について 
 
議案第４号 
 日本行政書士会連合会定時総会に関する事項に

ついて 
 
議案第５号 
 役員の選任について 
   任期満了に伴う役員改選が行われ、栃木県行

政書士会会長には、須永威現会長（佐野支部）

が再選されました。副会長には、田渕徹会員

（那須支部）、手塚理恵会員（宇都宮支部）、

小林幸雄会員（宇都宮支部）、毛塚勝行会員

（栃木支部）、稲葉昌俊会員（小山支部）の

５名が選任されました。 
 
 これからは須永威会長の下、新執行部により新

たなスタートが切られます。 
（広報部専門部員 岩本正代） 

 
 
 
 
 

 
 
 
 

栃木県行政書士会 

平平成成２２５５年年度度定定期期総総会会開開催催   
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会   長 

副 会 長 

〃 

〃 

〃 

〃 

 

 

担当副会長 

部   長 

副 部 長 

担 当 理 事 

〃 

 

 

担当副会長 

部   長 

副 部 長 

 

 

担当副会長 

部   長 

副 部 長 

担 当 理 事 

〃 

 

 

担当副会長 

部   長 

副 部 長 

担 当 理 事 

〃 

 

 

部   長 

副 部 長 

 

担当副会長 

リ ー ダ ー 

サブリーダー 

担 当 理 事 

〃 

須 永   威 

手 塚 理 恵 

小 林 幸 雄 

田 渕   徹 

毛 塚 勝 行 

稲 葉 昌 俊 

 

 

田 渕   徹 

金 敷   裕 

岡 井 正 樹 

横 山   眞 

青 木 啓 明 

 

 

小 林 幸 雄 

根 岸 愼 治 

一 戸 養 子 

 

 

手 塚 理 恵 

田 代 昌 宏 

栁   知 明 

服 部 一 人 

植 木 智 美 

 

 

毛 塚 勝 行 

前 澤 眞 一 

佐 藤 栄 一 

浅 野 吉 知 

青 木 勇 夫 

 

 

鈴 木 康 夫 

土 方 美 代 

 

 

小 林 幸 雄 

長 竹 基 行 

福 澤 一 夫 

石 井 治 夫 

鈴 木 東四郎 

担当副会長

リ ー ダ ー

サブリーダー

担 当 理 事

 

 

担当副会長

リ ー ダ ー

サブリーダー

 

 

 

担当副会長

リ ー ダ ー

サブリーダー

 

担当副会長

リ ー ダ ー

サブリーダー

 

 

委 員 長

副 委 員 長

委    員

〃 

〃 

〃 

〃 

〃 

〃 

〃 

〃 

稲 葉 昌 俊 

秋 葉 憲 司 

福 田 勝 守 

河 田   力 

 

 

毛 塚 勝 行 

青 木 裕 一 

久 我 臣 仁 

 

 

 

手 塚 理 恵 

深 見   史 

豊 田 近 弘 

 

 

稲 葉 昌 俊 

安 野 光 宣 

髙 山   久 

 

 

押 野   佑 

関   比佐江 

齋 藤 丈 威 

田 代 勝 康 

木 村   昇 

尾 花   直 

永 島 正 志 

高 野 芳 夫 

相 馬 秀 和 

小 栁   洋 

江 連 寿 子 

名 誉 会 長 

〃 

相 談 役 

 

 

 

 

 

 

 

宇 都 宮 

足   利 

佐   野 

栃   木 

小   山 

芳   賀 

塩   那 

那   須 

日   光 

鹿   沼 

 

宇 都 宮 

足   利 

佐   野 

栃   木 

小   山 

芳   賀 

塩   那 

那   須 

日   光 

鹿   沼 

 

福 田 富 一 

住 吉 和 夫 

押 野   佑 

 

 

大 瀧 清 一 

林   正 六 

小 泉   裕 

 

 

竹 島 尚 子 

杵 渕   徹 

川 田 有 美 

綾 部 一 成 

細 野 大 樹 

永 山 松 生 

植 木 智 美 

オブライエン奈美 

手 塚 志 郎 

野 澤 佐江子 

 

手 塚 理 恵 

堀 越   功 

石 田   稔 

松 本   明 

松 本 伸 一 

長 岡 辰 夫 

矢 口 正 則 

田 沼 芳 友

福 田   豊 

神 山 忠 雄 

 

■総務部 

■財務経理部 

■広報部 

■制度推進部 

■業務第２グループ

■業務第３グループ

■業務部 

■綱紀委員会

■正副会長 

■名誉会長・顧問・相談役

■監事

■支局長

■支部長

新役員一覧 
平成 25・26 年度 

■業務第４グループ

■業務第５グループ

■業務第１グループ 
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支 部 長 
副支部長 
 
 
理  事 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
理事／相談役 
監  事 
 
 
 
 
支 部 長 
副支部長 
 
 
理  事 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
監  事 
 
 

 
支 部 長 
副支部長 
 
理  事 
 
 
 
 
監  事 
 
相 談 役 

 
手 塚 理 恵 
深 見   史 
田 代 昌 宏 
安 野 光 宣 
岡 井 正 樹 
中三川 浩 志 
松 野 文 武 
郷 間 康 久 
小 平 裕 一 
高 橋 江 美 
齋 藤 丈 威 
中 山 和 彦 
竹 島 尚 子 
久 我 臣 仁 
小 嶋   均 
岸   清 美 
遠 藤 美代子 
田 村 尚 枝 
 
 
 
堀 越   功 
牧 野   稔 
福 澤 一 夫 
服 部 一 人 
殿 岡 正 敏 
松 長   健 
星 野 光 男 
柳 川 英 一 
杵 渕   徹 
金 井 善 久 
木 村   昇 
倉 持 友 弘 
岩 本 正 代 
相 山 有 美 
青 木 啓 明 
野 沢 充 明 
近 藤 和 夫 
 
 
石 田   稔 
山 本   護 
長 竹 基 行 
河 田   力 
江 藤 正 巳 
白 澤   茂 
川 田 有 美 
尾 花   直 
松 本 郁 男 
遠 藤 一 則 
須 永   威 

■宇都宮支部 

■足利支部 

■佐野支部 

 
支 部 長 
副支部長 
 
理  事 
 
 
 
 
 
 
 
 
会    計 
監    事 
 
相 談 役 
 
 
 
支 部 長 
副支部長 
 
会  計 
理  事 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
監  事 
 
相 談 役 
 
 
 
支 部 長 
副支部長 
 
理  事 
 
 
 
 
 
 
理事／会計 
監  事 
 
顧  問 

松 本   明 
風 間   洋 
根 岸 愼 治 
青 木 勇 夫 
毛 塚 勝 行 
石 塚 悦 夫 
唐木田 有 作 
金 子 幸 夫 
山ノ井 一 男 
永 島 正 志 
田 邉 勇 輝 
綾 部 一 成 
野 原   純 
松 浦 良 雄 
高 際 一 夫 
大 貫   昇 
野 田 尚 吾 
 
 
松 本 伸 一 
関   比佐江 
青 木 裕 一 
山 根 輝 雄 
小 野 正 夫 
塚 田 秀 俊 
稲 葉 昌 俊 
畠 山 正 昭 
土 方 美 代 
岩 田 伸 夫 
生田目 安 夫 
作 道 みゆき 
髙 山   久 
大 橋 勝 典 
松 井 勤一郎 
横須賀   昭 
市 村 忠 男 
石 渡 丈 夫 
 
 
長 岡 辰 夫 
高 山 俊 子 
秋 葉 憲 司 
押 野   佑 
池 葉   洋 
五味渕 節 夫 
栁   知 明 
大 瀧 清 一 
永 山 松 生 
綱 川 敏 文 
平 井 弘 子 
森   則 子 
横 山 孝 一 
秋 田   豊 

■栃木支部

■小山支部

■芳賀支部

 
支 部 長 
副支部長/会計 
副支部長/事務局 
理  事 
 
 
 
 
 
 
 
監  事 
 
 
 
 
支 部 長 
副支部長 
 
理    事 
 
 
 
 
 
監    事 
 
事 務 局 
顧    問 
 
 
 
支 部 長 
副支部長 
 
会  計 
理  事 
 
 
 
 
 
監  事 
  
 
 
支 部 長 
副支部長 
理  事 
 
 
理事／会計 
監  事 
 
顧  問 

 
矢 口 正 則 
長谷川 久 夫 
和 知 英 夫 
青 木 絹 子 
宮 澤 昭 夫 
鈴 木 一 雄 
高 野 芳 夫 
福 田 浩 之 
小 泉   賢 
北 原 八重子 
植 木 智 美 
宮 嶋 幸 雄 
古 口 譲 一 
 
 
 
田 沼 芳 友 
冨 田 倫 子 
一 戸 養 子 
佐 藤 勝 好 
田 渕   徹 
原   幹 雄 
豊 田 近 弘 
内 田 之 万 
オブライエン奈美 
織 田 哲 徳 
薄 葉 士 郎 
内 田 之 万 
大 槻 武 徳 
小 沼 忠 男 
 
 
福 田   豊 
杉 山   茂 
福 田 勝 守 
福 田 滋 一 
吉 原 勝 彦 
阿 原 富美恵 
小 栁   洋 
永 岡 守 男 
角 田 朋 義 
石 川   茂 
手 塚 志 郎 
林   正 六 
 
 
神 山 忠 雄 
浅 野 吉 知 
城 守 澄 子 
江 連 寿 子 
鈴 木 東四郎 
徳 原 清 一 
石 嶋 利 彦 
野 澤 佐江子 
小 林 健 一 

■塩那支部 

■那須支部 

■日光支部 

■鹿沼支部 

支部新役員 
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栃木県行政書士会定期総会に引き続き、平成２

５年度日政連栃木会定期大会が開催されました。 
栃木県行政書士議員連盟の元小山市議会議長石

渡丈夫氏、前参議院議員簗瀬進氏、宇都宮市議会

議員郷間康久氏、元西方町議会議員山ノ井一男氏

より来賓のあいさつをいただいた後、代議員８０

名中７８名の出席をもって議案審議に入りました。 
 
議案第１号 
平成２４年度運動経過  報告の承認について 

議案第２号 
 平成２４年度決算報告の 承認について 
監査報告 

議案第３号 
 平成２５年度運動方針について 
議案第４号 
平成２５年度予算について 

議案第５号 
日本行政書士政治連盟定期大会に関する事項に

ついて 
 
 
 
 
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 去る５月１８日（土）午後３時から、宇都宮市

内のホテルで行われました「福田とみかず君の政

治生活三十周年を祝う会」に、須永会長・副会長

他多数の本会役員・会員が出席してまいりました。 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

議案第６号 
役員選任について 

  任期満了に伴う役員改選が行われ、日政連栃 
 木会の新会長に青木勇夫会員（栃木支部）が選 
 任されました。 

 
以上、すべての議案が承認可決されました。 
 

（広報部専門部員 岩本正代） 
 
 
 
 
 
 
 
まさに、政治生活三十周年という節目のお祝い

であり、大勢の参加者がありました。報道による

と２千人の出席があったそうです。 
挨拶の中では身の上話を加え、２９歳で県庁職

員を退職し、そして結婚をなされ、更に宇都宮市

議選は最下位で当選されたエピソード等、実にお

話し上手で聴取者に「間髪を入れず」の如くの巧

みさで素晴らしいスピーチでありました。 
行政書士として、今後このスピーチの一端でも

活かさせていただき業務に反映できれば幸いです。 
おめでとうございました。今後、より一層のご

活躍をお祈り申し上げます。 
 

（幹事長 青木勇夫） 
 
 

政連だより 

平平成成２２５５年年度度日日政政連連栃栃木木会会定定期期大大会会開開催催  

福福田田富富一一知知事事のの「「政政治治生生活活三三十十周周年年をを祝祝うう会会」」にに参参加加ししてて  



－6－ 

 
 
 
「政治生活三十周年」心よりお祝い申し上げま

す。 
福田富一さんが２３才で鹿沼土木事務所の県職

員時代、私もアルバイトとして勤務していました。

職場の休憩タイムの雑談に「将来の夢は？」と質

問したことがあります。「栃木県知事になること」

そんな真っ直ぐな答えに。（お洒落な二枚目さん、

およそ政治家っぽくない？あくまで夢だよね～！

安定の公務員の地位を捨てる人がいるのかしら！

嘘？本当？） 
その後、当時の黒木行政書士会長さんの補助者

を経て、行政書士として開業した私の事務所には、

平成１１年感謝状「栃木県行政書士会会長 福田

富一」と、平成２４年表彰状「栃木県知事 福田

富一」表彰なんておこがましいと思いながらも、

誇らしい心で二つの賞状を、掲げさせていただい

ております。議員職で忙しい中、建築士行政書士

でもあった福田富一さんが、行政書士会会長とし

て会の舵取りをして下さったこと、会員として栄

誉に思います。 
この度、後援会女性部の方から「祝う会、当日

のお手伝いお願いできますか？」「光栄です。是

非」即答。１１時に集合し、準備作業も終わって。

続々と詰めかける参加者にスタッフはバタバタ、

会場の近くに居て間に合わなかった方のエピソー

ドもある中、共に祝うことが出来たことを感謝い

たします。 
記念品としていただいた３０周年記念誌の写真、

当時一緒にアルバイトしていた友人達と懐かしみ

ました。 
決めた道を決めたとおりに歩いてきた人、常に

謙虚で人を大切に出来る福田富一さん。栃木県知

事として、都道府県で唯一“スカイツリーとちま

るショップ”誘致されるなどの活躍、日々の姿勢

を地元新聞にて毎日拝見し、どうか健康で活躍さ

れますようにと、エールを贈る次第です。 
 

（宇都宮支部 嶋崎チイ子） 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
去る５月１８日、宇都宮市某ホテルにて栃木県

県知事で栃木県行政書士名誉会長である福田富一

氏の政治生活三十周年を祝う会が開かれました。 
私は、行政書士となる以前から福田知事のファ

ンであり後援会に所属しているためこの度の祝い

の席もスタッフとして微力ながら事務局のお手伝

いをさせていただきました。 
当日は１５００名ほどの来客が予想されるとの

ことで、ある程度の覚悟？は決めていましたが、

ホテルまでの道が大渋滞するほどの盛況ぶりに福

田知事の人気の高さがうかがえました。 
実は私、結婚前都内のホテルで勤務をしていた

ことから、立ち仕事には少し自信があったのです

が、４時間近く立ち続けの仕事で、お手伝いされ

た皆さん同様私もかなりの足の痛みが…しかし、

さすがパワフルな知事を支える後援会の女性群も

とてもパワフル！私の親ほどの年齢の方々が大き

な声で接客にあたり宇都宮市長の佐藤栄一氏がお

見えになった際には「栄一さ～ん」等と呼びかけ

をしておられました。 
私もこのような機会にお手伝いをさせていただ

けることに感謝しつつ、みなさんのバイタリティ

に負けてはいられないと考え、まずは体力をつけ

ることを真剣に考えてしまった１日でした。 
 

（宇都宮支部 塩田陽子） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

福福田田富富一一知知事事のの「「政政治治生生活活三三十十周周年年をを祝祝うう会会」」にに  
ススタタッッフフととししてて参参加加ししままししたた  
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 岩舟町は栃木県南部に位置し、北部は足尾山地に連なる丘陵部であり、三杉川沿いに平地が開け、

豊かな自然に恵まれた人口約１万８千人の町です。町の中央には町名の由来ともなった岩船山、西

には万葉の歌にも詠まれた三毳（みかも）山があります。 
 今回ご紹介する「おすすめスポット」は、みかも山麓にひろがる「いわふねフルーツパーク」「と

ちぎ花センター」、そして岩船山の断崖を利用した野外コンサート「岩船山クリフステージ」です。 
 
・いわふねフルーツパーク 

 季節を通して、いちご・ブルーベリー・ぶどう・

梨・トマト・さつまいもなどの摘み取り体験と食べ

放題が楽しめます。また、花野果ひろば内には、岩

舟産の安心・安全な農産物が揃う「直売所」や、旬

の果実を使ったジェラートが人気の「レジーナ」、

天然酵母を使用したパン工房の「る・ぱん」、町の

お母さんたちが手作りするお弁当・お惣菜を扱う「味

彩」などがあり、多くの人で賑わっています。ご家

族でぜひお越しください。 
 

 
・とちぎ花センター 

 開園２０周年を迎えた花センターは、国内最大

級の規模を誇る「鑑賞大温室」と花びらをイメー

ジした畳９００枚分の「大花壇」が皆さんを出迎

えます。「鑑賞大温室」の館内は、面積２，２２

５㎡・最高棟高２２ｍで、この高さを生かし、ヤ

シなどの熱帯高木がイキイキと育っています。ま

た、ランをはじめとする花木や果樹が展示され、

本物の熱帯にいるかのような気分を味わえます。

「大花壇」は、ゆるいスロープになった広々とし

た花壇に四季折々の花々が咲き乱れて、訪れた皆さんを別世界へと誘います。このほかにも季節の

園芸・体験教室などを開催していますので、ぜひ足を運んでみてください。 
 
・岩船山クリフステージ 

 かつて岩舟石が採掘された、岩船山の断崖の自然の音響

効果と採掘跡地を利用し、町の活性化をしようとＮＰＯの

若き精鋭たちが中心となり、毎年開催している野外コンサ

ートです。開放的で幻想的な雰囲気の中、大自然に囲まれ

た素晴らしい音響とライトアップされた迫力あるステージ

をぜひお楽しみください。 
 今年の秋には１３回目となる野外ライブが開催予定です。

ご期待ください！ 
 

今今 月月 のの 表表 紙紙 ：： とと ちち ぎぎ 花花 セセ ンン タタ ーー   

  わがまち自 慢      ―岩 舟 町 ―   
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今回は、佐野支部の江藤正巳会員の事務所へお

じゃましました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
氏 名：江藤 正巳（えとう まさみ） 
事務所：行政書士江藤正巳事務所 
    佐野市若松町４０８ 
入会日：平成１５年４月２日 
 
－行政書士になられたきっかけについてお聞かせ

下さい。 

「東京でサラリーマンをしていたのですが、長男

なので故郷に帰ることにしました。普通に佐野市

で就職するよりも面白そうだったので無の状態か

ら勉強を始めました。具体的な仕事については何

も考えていませんでしたが、かえってそれがよか

ったと思います」 
 
－勉強は独学ですか？ 

「いえ、某予備校に通いました。４月から始めた

ので本番まで半年ちょっとでしたが、モチベーシ

ョンが切れるギリギリでちょうどよかったと思い

ます。それより長ければいやになってあきらめて

いたかもしれないし、短ければ間に合わなかった

かもしれません。学生時代よりも勉強しました。

ちなみに受験した年は平成１４年で、某会員から

は『あー、行政書士○○周年記念出血大サービス

で大量の合格者を出したときね』とからかわれま

した。ホント失礼しちゃいますよね」 
 
－開業後の主な業務は？ 

「農転、開発、会社設立、相続、建設業と依頼が

来たものはなんでもやりました。特に土地関係は 

 
 
精神的なプレッシャーが強く、眠れないくらい悩

みました。最近、同業者の会員と話をしたのです

が、やはり同じようなことを経験されているみた

いです」 
 
－たしか、以前に県理事もされていましたよね。 

「２期やらせていただきました。黒歴史と呼ぶ人

もいます。そのときは坊主頭だったので、当時理

事をされていた方とお会いすると全くわからない

ようです。佐野支部の某会員には寺の息子だと思

われていたようです。家族の理解が得られればい

つかもう一度、坊主頭と県理事をやってみたいと

思います」 
 
－ご趣味は？ 

「ギターです。ここ２～３年はイングヴェイにハ

マっています。速さは到底追いつきませんが、ネ

オクラは一人で弾いていてもメロディーが美しい

のであきることがありません。毎晩、意味なく超

絶系を練習しています。Line6 最高です。大人に

なったら音楽の趣味はジャズとか渋めに変わるだ

ろうと思っていたのですが、全く変わらないどこ

ろかより過激になっているので自分でも驚いてい

ます。ここままだとジジィ・メタルまっしぐら、

腰が曲がってもヤングギター（ギター雑誌）を愛

読していそうで怖いです」 
 
－最後になにか一言どうぞ。 

「山歩きや釣りの記事も良いですが、『おじゃまし

ますパート２ 今月のアニヲタ会員』などディー

プな記事もあればいいなあと思います。ご紹介し

たい会員をたくさん知っています」 
 
－ありがとうございました。（後半はずいぶんとマ

ニアックな話になってきましたが）貴重なご意見

として検討させていただきます。 
（佐野支局長 川田有美） 

 

おじゃましま～す！ 会員事務所訪問コーナー 
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日光市の西方に位置し群馬県に接している「産

業遺産と環境のまち」足尾。足尾のまちを歩けば

「銅山のまち」として栄えたころの面影がいたる

ところで見られますよ。 
 

○足尾製錬所 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
銅山の歴史とともに歩んだ製錬所は、常に日本

にある製錬所の先端を行く製錬法をつくり出し、

国内はもとより世界中から注目を集めていまし

た。 
昭和４８年２月閉山。その後輸入鉱石を製錬し

ていましたが、平成元年に完全に操業を停止しま

した。 
 

○足尾銅山観光 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
トロッコに乗り、足尾銅山の歴史としくみを体

験できます。足尾銅山三大主坑口の中心となった

通洞抗の一部を利用した全長７００ｍの坑内で

は、江戸時代の手掘りから現代の機械化されてい

る採掘の様子について、人形を使って年代ごとに

紹介しています。 
開館時間 9：30～16：30 年中無休 

 
○足尾環境学習センター 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
銅山の歴史や自然環境問題を学べる「足尾環境

学習センターがあり、緑を失った足尾の山々や集

落などの歴史を写真や資料などで展示していま

す。 
 見学期間 4 月 1 日から 11 月 30 日 

 開館時間 9：30～16：30 

 
○その他の施設 

足尾銅山の隆盛期の明治３２年に建てた洋館

で迎賓館として政府高官等の接待や宿舎として

使用された「古河掛水倶楽部」等があります。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 日光市では、足尾銅山の世界遺産登録をめざし

て活動をしています。「産業遺産のまち」足尾を

訪ねてみませんか。お待ちしております。 
 

（支局長 手塚志郎） 
 
 

支局かわら版 
産業遺産と環境のまち 足 尾 日光支部
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【佐 野】 

佐佐野野支支部部定定期期総総会会開開催催  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
５月１８日（土）午前１０時３０分から、佐野

市茂呂山老人福祉センターにて、佐野支部定期総

会が開催されました。（佐野支部会員総数５９名、

出席会員１７名・委任状出席３５名） 
 平成２４年度事業経過報告・決算報告・監査報

告がされ、平成２５年度事業計画及び予算、役員

改選について審議及び承認されました。 
 平成２５年度の事業計画については、「１．行政

書士の職域拡大のための活動」「２．社会貢献活動」 

「３．会員に必要で有益な事業の開催」を行う予

定です。 
（支局長 川田有美） 

【足 利】 

足足利利支支部部定定期期総総会会開開催催  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 平成２５年度の栃木県行政書士会足利支部通常

総会が５月１７日（金）午後４時から足利市民プ

ラザで来賓として県会から須永威会長をお迎えし

て開催されました。当日現在の支部会員が７０名

で本人出席が２１名で委任状出席が３２名でした。

支部役員の出席が１４名（欠席３名）ですから、

一般会員の出席は７名という事になります。それ

でも例年より少しだけ多かったかも知れません。

支部役員会とほぼ同じメンバーで支部総会を開催

しましても、緊張感と新鮮味に欠けてしまいます

ので、会員の皆さまの更なる出席をお願いしたい

ものです。総会に先出しまして新入会員の野口直

美会員、宮下恭子会員、大橋弘一会員の３名に自

己紹介をいただきました。３名におかれましては、

来年度からも是非出席し続けて頂きたいと思いま

す（お・約・束）。 
 議事につきましては、侃侃諤諤＆喧々囂々の白

熱した議論もありましたが、スペースの都合もあ

りますので、ここでは残念ですが割愛させて頂き

ます。そんなこんなで、第１号議案から第５号議

案までの審議が終了したときには、会場使用時限

ギリギリの午後６時になっていました。 
 総会終了後に、足利市民プラザ玄関前広場（！）

において、新しく選任された支部役員が招集され

れて早速「理事会」を開催しました。互選の結果、

支部長に堀越功会員が、副支部長に牧野稔会員、

福澤一夫会員、服部一人会員の３名が選ばれまし

た。 
 その後場所を移して、懇談会を開催し約２時間

「楽しい」時間を過ごす事が出来ました。 
（足利支部 杵渕 徹） 

 
【宇都宮】 

宇宇都都宮宮支支部部定定期期総総会会開開催催  

５月１１日（土）ホテルニューイタヤにおいて

宇都宮支部定期総会が開催された。 

平成２４年度事業報告・収支決算承認・監査報

告および平成２５年度事業計画・収支決算につい

て承認された。 
事業報告後には、昨年度、力をいれてきた土地

関係の研修に今年度も是非、継続して力を入れて

いただきたい旨の意見があった。 
 
 
 
 
 
 
 
 

 総会終了後には懇親会が開かれ、普段は顔を合

わせることのない会員同士も和やかに情報交換、

近況報告などを行う有意義な時間となった。 

（支局長 竹島尚子） 

支 局 情 報 
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【那 須】 

那那須須支支部部定定期期総総会会開開催催  

５月１１日（土）午前１１時から那須塩原市「遊

山」において、那須支部定期総会が開催されまし

た（出席会員２３名・委任状出席４９名）。 
 昨年度の事業報告・収支決算承認・監査報告、

今年度の事業計画及び収支予算、本年度の役員改

選について審議されました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
事業計画としては、今年度は、昨年まで数年間

行ってきた巻狩りまつりへの参加をやめ、無料相

談会の回数を６回から７回に増やすことになりま

した。また、支部研修会や親睦事業も昨年同様開

催することが予定されております。これらの活動

を通して支部が活性化することで、各会員にとっ

ても個々で得るものがあるのではないでしょうか。 
（那須支部 冨田倫子） 

 

那那須須支支部部役役員員会会開開催催  

 ５月１７日（金）那須塩原市「桜蘭」において、

平成２５年度第２回役員会が開催された。新たに

選任された、支部長、副支部長及び理事９名が出

席した。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
議題は、①支部研修、②制度推進事業、③支部

親睦事業計画であった。 
 まず支部研修に関しては、第１回目は、７月に

「農地法の実務と問題点」について、第２回目は、

９月に「報酬、倫理、職務上請求及び業際」につ

いて、第３回目は時期が未定であるが、福島原発

事故に伴う「東京電力に対する損害賠償請求」に

ついて行うことが予定された。 
次に制度推進事業に関しては、無料相談会の開

催場所、７ヶ所がほぼ決定された。第１回目は、

６月２３日（日）那須塩原市「いきいきふれあい

センター」で行われる。 
最後に支部親睦会に関しては、１２月頃にボウ

リング大会と食事会を行うことが予定された。 
その他に支部のＰＲ方法や、新入会員をはじめ

とする支部会員の業務のサポートについても検討

された。 
新役員のもとで計画される新たな那須支部の

活動は、さらなる那須支部の発展につながること

であろうことが期待される。 
（支局長 オブライエン奈美） 

【塩 那】 

塩塩那那支支部部定定期期総総会会開開催催  

塩那支部では、４月２６日（金）にホテルウエ

リイスミヨシにおいて、塩那支部定期総会が開催

されました。 

田渕徹副会長を来賓としてお迎えし、平成２４

年度事業報告・収支決算承認・監査報告および平

成２５年度事業計画・収支決算について承認され

ました。 
その他、これまで塩那支部規定では、理事会そ

の他役員会等の会議で議事録が作成されていませ

んでしたが、今後は議事録を作成することを明記

する旨の支部規定変更議案が提出され、承認され

ました。 
また、支部研修会について、研修旅行のあり方

や研修内容について活発な意見が飛び交いました。 
なお総会終了後、懇親会においては、普段なか

なか顔を合わせる機会のない会員同士も情報交換

を行うなど有意義な時間となりました。 
（支局長 植木智美） 
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 突然ですが、可愛いあの子がいじめにあってい

て今にも命の灯を消してしまいそうです。あの子

が来たのは昨年末のことでした。 
初めのうちはみんなと仲良くできていたので

すが、２日も経つと力の差が歴然としてくるよう

になり、いつもみんなに追い掛け回されるように

なりました。一人だけ体が小さいからでしょう

か？それとも一人だけみんなとちょっと見た目が

違うからでしょうか？ 
 ・・・そう。我が家のクマノミの話です。以前、

グッピーの記事を書いた私ですが、淡水魚では飽

き足らず、とうとう海水魚にまで手を出してしま

ったのです。水槽の大きさは幅９０センチ×高さ

９０センチ×奥行６０センチの大きな水槽です。

「海水は大変だ」と聞いてはいましたが、私の兄

が昔から海水魚飼育をやっていたため（兄の自宅

には幅３．５メートルの巨大水槽があります）兄

に色々教えてもらうようになりました。そして昨

年末、兄のお古の水槽を設備ごと譲り受けること

ができました。 
 都内から矢板市までの移送設置費用だけ負担と

いう約束で、東京から水槽メンテナンス業者が来

てくれて、水槽の設置からライブロックという岩

場を組んで、魚たちが遊べるレイアウトをし、水

流を作り・・・と一日がかりの大仕事でした。オ

ーバーフロー水槽のため、水量だけで４００Ｌ近

くあります。当然重さも４００キロ近くなります。 
木造の事務所のため、床を補強しての設置です。 
現在４種類の海水魚たちが元気に泳いでいます。 
というわけで我が事務所はいつの間にか、すっか

り水族館に様変わりしてしまいました。 
 さて、クマノミのいじめの話に戻りますが実は

クマノミは性転換をする魚です。まずクマノミは

すべてがオスとして生まれてきます。その後，一

つのコロニーで一匹だけがメスになることができ、

他のクマノミはそのメスが死ぬまでオスのままと

なります。その他大勢のオスも生殖に関係できる

ものは１匹だけで，他のオスは成長ホルモンが分

泌されず成熟できないそうです。 
我が家にやってきたクマノミは５匹でしたが、

まだどの子がメスになったのかの判別はできませ

んが、いじめられっこの可愛いあの子はオスであ

ることは間違いないでしょう。 

 
 
 
 
 身体も小さく縞模様もなんだか薄めです。通常、

このままでは餌にありつけず衰弱死してしまう恐

れがありますが、いじめられっこでもちゃっかり

者の彼は、食事の時間だけはみんなの目を盗んで

こっそり出てきてぱっと餌にありついています。

しばらく様子を見るしかありませんが、兄曰く「仕

方のないこと」だそうです。どこの世界でも力を

持つものとそうではないもので生き残りをかけた

戦いがあるのですね。 
 オスとメスの力関係といえば・・・。近頃、女

性が肉食化し、はたまた男性化する現象が私の近

辺でも顕著に表れています。 
 小６の娘も先日、同級生の男の子のお母さんか

ら「いつも守ってくれてありがとう」というお手

紙をもらったと自慢げに見せてきました。担任の

先生から男の子と喧嘩をして相手の子を泣かせた

という電話をもらった数日後のことでした。事情

を聞くと、いつも内気でからかわれている男の子

をかばってやんちゃな男の子と更にやんちゃな娘

が取っ組み合いの喧嘩をしたそうで・・・。 
 叱るべきか褒めるべきか複雑な心境でした。小

さなころから娘には「清く正しく美しく」ではな

く、「強く、正しく、たくましく」と教えてきた私

の教育がこんなところで現れてしまったのでしょ

うか。 
 頑張れ、クマノミの男の子！ 頑張れ、世の男

性諸君！         
（塩那支局長 植木智美） 
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ＶＴ           正副会長の動き 
 

日 時 行 事 出席者 内 容・場 所 
5/ 8(水) 13:30～15:30 国際業務相談事例研究定例会 押野 相談事例の研究 

15:30～17:00 業務第４グループ会議 押野 事業計画について等 

5/10(金) 11:00～12:00 金融庁来局対応 会長、小林 説明会の開催について 

13:30～15:00 編集会議 押野 行とち５月号の編集、校正 

16:00～ 小山支部総会 会長 小山パレスホテル 

5/11(土) 11:00～ 那須支部総会 会長 遊山 

16:00～ 宇都宮支部総会 会長 ホテルニューイタヤ 

16:00～ 鹿沼支部総会 青木 福田屋コンベンションホール 

5/15(水) 14:00～ 高橋克法後援会会議 会長、青木 宇都宮グランドホテル 

 日 予  定 時  間 主  催 

2 火 登録説明会 10:00~ 総務部 
3 水 足利市市民相談室 行政書類（遺言など） 

（於：足利市役所１階市民相談室） 
13:00~16:00 足利支部 

4 木 自販連との連絡会 11:00~  

正副会長会 13:30~  

三役会 15:00~  

8 月 行政書士無料相談（於：宇都宮市役所２階市民相談コーナー） 10:00~15:00 宇都宮支部 
10 水 ＴＩＡ無料相談会 10:00~ 業務第４グループ

編集会議 13:30~ 広報部 
弁護士会との実務連絡会（於：栃木県弁護士会館） 18:00~ 業務第４グループ

外国人在留資格相談室（於：足利市生涯学習センター会議室） 13:00~16:00 足利支部 
17 水 ＫＩＦＡ相談会 10:00~ 業務第４グループ

国際業務相談事例研究定例会 13:30~ 業務第４グループ

行政書士専門相談（於：小山市役所）※予約制（随時受付先

着４人 予約問い合わせ：小山市生活安心課0285-22-9282）

10:00~12:00 小山支部 

18 木 登録説明会 10:00~ 総務部 
19 金 一般旅客運送事業研修会 13:30~15:00 業務第 1グループ

20 土 無料相談会（於：東武百貨店大田原店） 10:00~15:00 那須支部 
22 月 宇都宮市国際交流協会無料相談会 

（於：うつのみや表参道スクエア５階国際交流プラザ) 

15:00~17:00 宇都宮支部 

24 水 行政書士専門相談 

（於：野木町老人福祉センター「ホープ館」相談室） 

10:00~12:00 小山支部 

25 木 行政書士専門相談（於：ゆうゆう館 会議室２） 

※要事前予約（定員４名 予約先：行政書士会小山支部  

髙山久 0285-53-1672） 

10:00~12:00 小山支部 

28 日 市民プラザ無料相談会 

（於：うつのみや表参道スクエア５階市民プラザ) 

13:00~16:00 宇都宮支部 

栃木県行政書士会カレンダー（７月） 
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5/16(木) 13:30～ 総務部会 会長、青木 総会について等 

15:30～ 議長団との打合せ 会長、青木 総会議事進行について 

16:00～ 軽自動車協会総会 手塚 宇都宮東武ホテルグランデ 

5/17(金) 16:00～ 足利支部総会 会長 足利市民プラザ 

17:30～ 自動車登録協議会総会 小林 丸富士 

5/18(土) 10:30～ 佐野支部総会 会長 佐野市茂呂山老人福祉センター

10:00～ 栃木県司法書士会総会 田渕 護国会館 

15:00～ 福田とみかず君の政治生活三十周年を祝う会 全員 宇都宮グランドホテル 

5/19(日) 13:00～ 簗瀬進総合選対結成式 会長、小林 総合コミュニティセンター 

14:30～ 簗瀬進後援会事務所開き 会長 簗瀬進後援会事務所 

17:00～ (公社)栃木県柔道整復師会総会 青木 宇都宮グランドホテル 

5/21(火) 15:00～ (一社)栃木県建築士会総会 小林 宇都宮グランドホテル 

5/23(木) 17:00～ (一社)自動車整備振興会教育会館落成式 会長 宇都宮グランドホテル 

5/24(金) 11:00～ 平成２５年度定期総会・定期大会 全員 護国会館 

18:00～ 栃木県宅地建物取引業協会総会 青木 ホテル東日本宇都宮 

5/27(月) 17:30～ 中古自動車販売協会総会 会長 ホテル東日本宇都宮 

5/28(火) 13:15～ 労働局会議 会長 栃木労働局 

18:00～ 神奈川会総会 手塚 ロイヤルホールヨコハマ 

5/29(水) 16:00～ 群馬会総会 会長 前橋商工会議所会館 

16:00～ 栃木県土地家屋調査士会総会 田渕 きぬ川ホテル三日月 

5/30(木) 14:00～ 高橋克法後援会来館対応 会長  

5/31(金) 11:00～ 新潟会来館対応 会長  

 
 
 
 
 日行連から届いた文書の内、会員の皆様に役立つ文書の表題等を掲載いたします。文書の写し等必

要な方は事務局までご一報ください（実費）。 
 

日行連№ 受信日付 文書の表題 備考 

131 H25.5. 1 日行連自動車登録OSSセンター構想による看板設置について   

134 H25.5. 1 行政書士実態調査の訂正について   

  H25.5. 1 日本行政書士会連合会会長選挙事前説明会のご案内   

156 H25.5. 9 平成 25年度日本行政書士連合会定時総会の開催について   

168 H25.5. 9 理事候補者の推薦について（依頼）   

170 H25.5. 9 各単位会の平成25年度定時総会の開催日程等について   

136 H25.5.10 平成 25年度 5月分会費納入について（お願い）   

  H25.5.13 「行政書士法改正履歴表」（冊子版）について   

182 H25.5.14 
「戸籍謄本・住民票の写し等職務上請求書」の差し替え作業完

了報告について   

194 H25.5.16 『自賠責請求の実務』改訂版の取扱いについて（お願い）   

199 H25.5.17 
平成 25年度単位会総会等において新たに選任された単位会長

の報告について   

  H25.5.22 
【日行連】監察読本の有償頒布に関する希望冊数について（確

認のお願い）   

日行連だより 
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200 H25.5.22 
平成 25年度日行連定時総会議案資料の送付及び議案に対する

質問書の提出について   

213 H25.5.22 犯罪被害財産支給手続の周知について   

216 H25.5.24 

住宅セーフティネット基盤強化推進事業（裁判外紛争処理手続

きの活用等による電話相談や面接相談体制の整備等に係る事

業）の開始についてのご連絡   

217 H25.5.24 
「戸籍謄本・住民票の写し等職務上請求書」の払出し番号の一

部変更について   

225 H25.5.28 
自動車保有関係手続きのワンストップサービス申請に係る「一

括利用」の利用規約変更について（お願い）   

 

 

 

 
 
中小企業者の販路開拓支援事業について、県のホームページに掲載されております。 

 詳細は下記ホームページをご覧下さい。  
 【栃木県ホームページ】 
   ホーム＞産業・しごと＞商工業・企業立地＞販路開拓・経営支援＞レッツＢｕｙとちぎ（新商

品購入・販路開拓支援事業）について 
 
 
 
 
 山形地方検察庁より、別添のとおり「犯罪被害財産支給手続開始決定公告の周知について（お願い）」

として、周知依頼を受けております。 
 なお、本件に関しては、日行連（会員向け）ホームページ「連con」にお知らせを掲載いたします。 

 【別添】 

  ・犯罪被害財産支給手続開始決定公告の周知について（お願い） 

     ※別添資料につきましては、当会ＨＰ会員専用「トピックス」に掲載しております。 

 

「連 con」https://www.gyosei.or.jp/members/   ※要ログイン 
 
 
 
 
 今般、総務省自治行政局住民制度課及び警察庁より、別添の文章が発出されておりますのでお知ら

せいたします。日行連ホームページ内「会員ページ」においても同内容を掲載いたします。 
 【別添資料】 
  ①「住民基本台帳カードにより外国人住民の本人確認を行う際の留意事項等について（平成２５

年５月１６日付事務連絡）」 
  ②「住民基本台帳カードにより外国人住民の本人確認を行う際の留意事項について」 
  ③「住基ネット・住基カードに関するパンフレット」 
    ※別添資料①③につきましては、当会ＨＰ会員専用「トピックス」に掲載しております。 
 
 

【販路開拓・経営支援】レッツＢｕｙとちぎ（新商品購入・販路
開拓支援事業）について        ～業務部第３グループより～ 

犯罪被害財産支給手続開始決定公告の周知について 
         ～日行連より～ 

住民基本台帳カードにより外国人住民の本人確認を行う際の留意
事項等について                 ～日行連より～ 
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別添資料② 
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研修会申込書 
申込欄に○を付けＦＡＸ願います。（ＦＡＸ：０２８－６３５－１４１０） 

研修名 受講料 
申込 

〆切 
申込 

ﾃｷｽﾄ 

申込 

昼食 

\500 
程度 

７／１9 一般旅客運送事業研修会 － 7/15  － － 

 

支部名  
氏 名

 

ＦＡＸ  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

募 集 

一般旅客運送事業研修会             業務部 第１グループ主催 

○開催日時 

平成２５年７月１９日（金）１３：３０～１５：００ 

○開催場所 

栃木県行政書士会館２階 

○研修内容 

一般旅客運送事業についての研修です。 

○講  師 

関東運輸局 栃木運輸支局 企画輸送監査部門 担当者 

○受講料 

無料 

会議や研修会の際は、クールビズでのご来館をお願いします 

栃木県行政書士会館では、節電を実施しております。 
今年の夏も暑くなるとの長期予報が出ていますが、エアコンの設定温度は 28 度で運用して 

いきますので、ご理解とご協力をお願い致します。 
また、クールビズの季節でも「行政書士徽章」の着用をお忘れなくお願いします。 

「行政書士徽章」は事務局で販売しております。 
（ネジ式 タイタック式とも¥2,600） 
 
 
 
 
 
 
  行政書士徽章       ネジ式       ﾀｲﾀｯｸ式(針を刺して留める) ユキマサくんも着けてます

日本行政書士会連合会 行政書士徽章等規則 
(徽章の着用) 
第３条 会員は､ 徽章を会員の身分を象徴するものとして認識し､ 行政書士業務を行うとき
は､ 常にこれを着用しなければならない｡ 
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【入 会】                

 支部・氏名 
入会年月日 

登録年月日 郵便番号 事   務   所 電   話 備 考 

 

 
塩 那 

H25.5.1 
321- 

0634 
那須烏山市野上 657 0287-83-8542  

佐藤 秀寿 

 佐 野 
H25.5.15 

327- 

0313 
佐野市吉水町 737-1 0283-55-4741  

和久井定雄 

 宇都宮 
H25.5.15 

320- 

0861 
宇都宮市西 3-4-19 028-636-8379  

加藤 大輔 

 那 須 
H25.5.15 

324- 

0043 

大田原市浅香 3-2-13 

ｸﾞﾘｰﾝﾊｲﾂ 101 
0287-47-4119  

橋本 恭子 

【退 会】 

支 部 氏 名 退会年月日 備 考 支 部 氏 名 退会年月日 備 考 

芳 賀 福田 俊夫 H25.5.1 廃 業 鹿 沼 小林 清剛 H25.5.7 廃 業 

宇都宮 竹澤 敬三 H25.5.7 廃 業 鹿 沼 紺野 圭也 H25.5.31 廃 業 

宇都宮 大澤 俊雄 H25.5.31 
単位会変更
（千葉会）     

【変 更】＊住居表示変更に伴う変更                             

支 部 氏 名 変更事項 変 更 内 容 

小 山 池間 良 

事務所 

電話番号 

事務所名称

小山市城東 1-6-33 

0285-25-1222 

行政書士法人あおば 

宇都宮 上野 勉 事務所 ＊宇都宮市ゆいの杜 1-4-1 

日 光 大嶋 信明 
事務所 

電話番号 

日光市大桑町 59-2 

0288-31-0455 

 

 

 

 

 

  

 

 

栃木県行政書士会員の動き

編

集

後

記

 

（栃木県行政書士会員の購読料は会費の中に含まれます）

（平成 25年 5月 31 日現在）

行政書士とちぎ６月号 №438 

発行人  栃木県行政書士会 会長 須永 威 
〒320-  宇都宮市西一の沢町１番 22号 
 0046  電 話 028-635-1411（代） 
     ＦＡＸ 028-635-1410 
ﾒｰﾙｱﾄﾞﾚｽ gyosei-totigi@mail.gt9.or.jp 
ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ http://www.gt9.or.jp/gyosei 
編 集  広報部 
定 価  250 円 
印刷所  有限会社 高久印刷 

現広報部による「行政書士とちぎ」の
編集は、今月号をもちまして最後となり
ました。毎号、力のこもった記事をお寄
せいただき、ありがとうございました。 
来月号から新広報部による編集となり

ます。新メンバーにより、新企画が続々
登場することと思いますので、ご期待く
ださい！ 

（広報部 岩本正代）

 
新規申出（５月）          ３名 

更新申出（５月）          ２名 

申請取次行政書士（５月末現在）  ９３名 

 

栃木会の 

申請取次行政書士 

の動向 
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